

COMUNICADO DE PRENSA

Idartes lanza 84 convocatorias con 7.284 millones de pesos en estímulos

La oferta busca promover la creación, la investigación, la formación y la circulación de agentes del ecosistema artístico y cultural de la ciudad.

Con oportunidades para la creación de arte urbano, la circulación para jóvenes emergentes en el sector de la música, el fortalecimiento de festivales independientes de danza, residencias nacionales e internacionales y becas de investigación en las diferentes áreas artísticas, el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** pone a disposición de la ciudadanía la primera fase del [Programa Distrital de Estímulos – PDE 2023](#), con un total de 84 convocatorias y 6.425 millones de pesos que se entregarán a través de 609 estímulos individuales y tres bolsas concursables.

A esto se suma la convocatoria del [Banco de Expertos](#) que entregará 858 millones de pesos en estímulos y seleccionará a **jurados**, responsables de la evaluación de las propuestas participantes en las diferentes convocatorias, y **mentores**, con funciones pedagógicas para acompañar y asesorar la formulación o ejecución de proyectos.

“Nuestra oferta en el Programa Distrital de Estímulos tiene un impacto territorial y aporta a la consolidación de las dinámicas propias de las localidades. Lo que buscamos es fortalecer las prácticas artísticas que se desarrollan en la ciudad y generar sostenibilidad social y económica para Bogotá y sus habitantes. Con este portafolio seguimos promoviendo la creación, la formación y la circulación de los agentes del arte y la cultura para consolidar su labor y responder a las necesidades del mundo actual”, señala Mauricio Galeano, director del Idartes.

Esta primera fase incluye las tradicionales **Becas Festivales al Parque** que entregarán 206 millones de pesos en estímulos y seleccionarán las propuestas musicales distritales que harán parte de la programación artística de Salsa, Jazz, Rock y Hip Hop al Parque, este último con dos categorías: MC y DJ. Además, para el sector de la música llega la **Beca de circulación para jóvenes emergentes** que reconocerá proyectos con máximo 12 de meses de creación mediante la entrega de 20 millones de pesos y el espacio para una presentación artística programada por el Idartes.

Como novedad del portafolio también está la **Beca Museo Abierto de Bogotá en Festivales al Parque**, que recibirá propuestas para hacer intervenciones artísticas urbanas de gran formato sobre superficies horizontales o verticales ubicadas en los costados norte-sur y sur-norte de los corredores viales de los festivales Salsa, Jazz, Rock y Joropo al Parque que se realizarán en el 2023. Esta convocatoria entregará 608 millones de pesos en 16 estímulos.

También se destaca la **Beca Museo Abierto de Bogotá para Festivales de Arte Urbano** que dispone 1.980 millones de pesos para posicionar, cualificar y promover la sostenibilidad de 11 festivales locales organizados por agrupaciones y que se pongan en escena pública mediante el diseño e instalación de intervenciones artísticas que transforman visual y culturalmente los corredores priorizados: Carrera Séptima, Carrera 10ª, Carrera 13, Avenida Caracas, Calle 26 y Calle 80.

Este año se estrena la **Beca de fortalecimiento a festivales independientes de danza** que apoyará el desarrollo de propuestas de programación creativas e innovadoras y se abren nuevas posibilidades a nivel internacional con la **Residencia de desarrollo de cortometraje de animación en la Casa del Autor Zapopan, México** y la **Residencia artística internacional en Dos Mares, Marsella, Francia**. Además, el Idartes continúa fomentando el desarrollo de proyectos de investigación de carácter teórico, histórico o sobre el quehacer de las artes.

Así mismo seguirán vigentes las becas de creación para realizadores con proyectos de cortometrajes documentales y de ficción, las convocatorias que promueven el trabajo creativo de agentes del arte dramático y aquellas que abren espacio para la circulación de la danza en Bogotá, especialmente en géneros urbanos y folclóricos. El portafolio también incluye premios que reconocen el trabajo y la trayectoria de las personas dedicadas a la escritura de cuentos, poesías y novelas, así como el reconocido Premio Luis Caballero que abre las inscripciones para la fase de circulación 2023.

Y para atender necesidades específicas de diferentes sectores sociales y poblacionales de la ciudad, el portafolio del Idartes incluye la **Beca de circulación en arte y diversidad sexual – Expresarte** que entregará 30 millones de pesos para reconocer las prácticas artísticas dirigidas al sector social LGBTI, así como la **Beca Bogotá diversa** que fomenta los proyectos que le apunten al respeto por la diferencia con estímulos por 180 millones de pesos.

A esto se suman en **dos convocatorias** con 96 millones de pesos en estímulos que buscan apoyar iniciativas de agrupaciones integradas por personas pertenecientes a las comunidades negras y afrocolombianas, que estén orientadas a realizar productos artísticos que permitan abordar la discriminación como tema central o poner en escena pública procesos que promuevan la apropiación de contenidos artísticos en localidades como Bosa, Engativá, Suba, Kennedy y Rafael Uribe Uribe.

Toda la oferta se puede conocer en www.idartes.gov.co

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

